



Booth-Camp : le camp d'entraînement de l'Armée du Salut



© Libre de droits

Comment s'entraîne un officier de l'Armée du Salut pour se frayer tous les jours un chemin vers les gens ?

La Campagne de fin d'année « Le bien fait le bien » de l'Armée du Salut Suisse a démarré.

Voilà un premier moment fort : Pour garder le muscle du service en forme, Márcio s'investit tout au long de l'année. Dès que le temps de l'Avent approche, il intensifie encore ses entraînements pour que ses crochets bien placés répondent aux besoins des gens. La vidéo clin d'œil. ;)

(Vous pouvez mettre les sous-titres en français sur YouTube)

Lien pour voir l'histoire entière « Booth-Camp »

Lien au site web de la campagne « Le bien fait le bien »

Auteur

Content Marketing, Armée du Salut Suisse

Publié le

1.11.2022